

El miércoles 19 de junio los alumnos de primero y quinto grado "A", junto a sus docentes, homenajearon a nuestra querida bandera y a su creador Manuel Belgrano.

Se proyectó un power point con los datos más significativos de la vida de este prócer y se llevó a cabo una obra en la que los alumnos demostraron, con distintas escenas, cuán orgullosos estamos de nuestro símbolo patrio.

Fue muy emotivo el momento en el que compartimos el video del cual participó toda la escuela. Como así también fue muy placentero ver a los alumnos de primer grado realizar una alegre coreografía en la cual formaron nuestra bandera.

Finalmente le rezamos a la Virgen de Luján, patrona de nuestra Patria, y le pedimos que derrame sobre nuestro país semillas de paz, humildad, comprensión y justicia.

¡¡Gracias, familias y docentes de especialidades, por ayudarnos a llevar a cabo tan significativo acto!!





